

Estudiantes vuelven a clases en comunidad volátil sudafricana



La Habana, 10 agosto (RHC)- Por primera vez en tres meses cientos de estudiantes vuelven hoy a clases en Vuwani, provincia sudafricana de Limpopo, donde violentas protestas ocurridas allí derivaron en la quema de varias escuelas.

Pese a la normalidad que intenta abrirse paso en esa comunidad y sus alrededores, en la norteña provincia de Sudáfrica, anoche volvió a registrarse el incendio intencional de un centro escolar en Tshivhulana.

Con ese incidente suman 29 los colegios afectados desde mayo último en medio de los disturbios provocados por la inconformidad de los residentes de la zona de pasar a formar parte de otro municipio en un rediseño territorial.

Debido a ello, numerosos residentes de Vuwani no acudieron a las urnas la semana pasada durante las elecciones locales del 3 de agosto.

Un líder comunitario expresó decepción porque los pobladores sentían miedo y fueron intimidados, por eso no acudieron a ejercer su derecho al voto.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102356-estudiantes-vuelven-a-clases-en-comunidad-volatil-sudafricana>



Radio Habana Cuba